

Vivian (27) studiert Pferde-Wissenschaft

Für ihre Vorlesung braucht Vivian Gabor (27) heute Cowboy-Hut, Reithose und vor allem „El Pablo“, ihr südamerikanisches Arbeitspferd. Sie schwingt sich in den Westernsattel und trabt los. Für drei Wochen tauscht die Studentin den Vorlesungssaal gegen die Reitwiese. Nicht, weil sie Semesterferien hat oder gar die Uni schwänzt, sondern weil es so in ihrer Studienordnung steht. Vivian studiert Pferde-Wissenschaften an der Georg-August-Universität in Göttingen. Ihre Kindheit hat sie im Reitstall verbracht, jetzt hat sie ihr Hobby zum Hauptfach gemacht: „Klar, wir müssen auch Fächer wie Futtermittelkunde, physische Grundlagen und Marketing büffeln, aber wir kommen zwischendurch viel raus.“ Ein langes Praktikum gehört zum Studiengang: Während sich ihre Kommilitonen als Zuchtrichter oder Besamungswart versucht haben, hat sie den Trainerschein im Westernreiten gemacht.

Info Pferde-Wissenschaftler:
Der Masterstudiengang „Pferde-Wissenschaften“ wird an der Uni Göttingen angeboten, dauert 4 Semester (2 Jahre) und beginnt immer zum Wintersemester. Voraussetzung ist ein Uni-Abschluss in verwandten Fachbereichen. Über spätere Verdienstmöglichkeiten lassen sich kaum Angaben machen, zu verschieden sind die Einsatzgebiete. www.pferde.uni-goettingen.de

Vivians wichtigster „Kommilitone“: Arbeitspferd „El Pablo“. Die beiden verstehen sich blind

